

INSTRUCTIVO PARA LA PRESENTACIÓN DE RESÚMENES DE TRABAJOS CIENTÍFICOS

Fecha Límite de Presentación: 10 de Julio de 2026.

Luego de efectivizar tu inscripción, ya estás en condiciones de enviar tu trabajo científico.

Los resúmenes enviados deberán ajustarse a los lineamientos de escritura indicados en este instructivo y versar sobre alguna de las siguientes especialidades o áreas temáticas propuestas:

ÁREAS TEMÁTICAS:

- 1.- Avances en la investigación básica en Cannabis Medicinal.
- 2.- Cannabis y salud. Estudios clínicos y experiencias de acompañamiento de pacientes humanos y no humanos
- 3.- Producción y desarrollos tecnológicos.
- 4.- Políticas públicas y marco regulatorio.
- 5.- Procesos sociales y jurídicos.
- 6.- Salud pública y Cannabis.
- 7.- Economía social y cooperativismo

El resumen será evaluado por un Comité Científico que determinará, mediante un mecanismo doble ciego, la admisión del trabajo y en qué modalidad será presentado el mismo (oral o póster). Los/as autores/as podrán indicar la preferencia de presentación en el resumen enviado siendo el Comité Científico quien determine finalmente el formato de presentación. Una vez terminado este proceso de evaluación los/las autores/as serán informados/as oportunamente sobre la modalidad y características de la presentación de su trabajo.

Los resúmenes de los trabajos admitidos en el Congreso consolidarán el Libro de Resúmenes del 1er Congreso Internacional y 4to Congreso Argentino de Cannabis y Salud. El Comité Científico premiará los mejores trabajos presentados.

Así mismo, trabajos seleccionados por el Comité Científico podrán optar por ser publicados en forma completa en la revista Cannabis y Salud (www.cannabisysalud.org)

Si el resumen que va a enviar es una SISTEMATIZACIÓN DE EXPERIENCIAS, tenga en cuenta lo siguiente:

La sistematización de experiencias requiere la reflexión sobre la propia naturaleza de la acción, cómo es entendida por los actores; sobre las consecuencias de la propia acción; y por último, sobre el contexto en que se realiza. Esta reflexión debe transformarse de tal manera que guíe acciones futuras. De esta forma se logra una sistematización de esa experiencia que se comunica, se comparte, se solidariza con otros. Se deben identificar unos ejes centrales para su ejecución, a saber: la delimitación de los objetivos, producto de los síntomas detectados; la elaboración de un diagnóstico colectivo que permita apuntar posibles propuestas surgidas de la propia acción participativa de investigador e investigados; la concreción de las propuestas en líneas de actuación protagonizadas por el grupo investigado; y, por último, la posible detección de nuevos síntomas y problemas que den lugar a nuevos objetivos de Investigación.









La sistematización de experiencias remite a la tarea de reflexión conceptual, analítica y crítica de lo acontecido en una experiencia a partir de su reconstrucción sistemática. Tiene como propósito recuperar las experiencias como fuente para producir conocimiento e identificar en ellas tanto problemáticas como líneas de transformación de las prácticas y los procesos. De este modo, busca dar cuenta de los sentidos del proceso desarrollado, de los factores intervinientes, de su relevancia en un contexto social e institucional más amplio, de las concepciones académicas que la sostienen, de la percepción de sus actores, de sus logros. Se trata entonces de un análisis sobre una realidad ya acontecida y vivenciada. Remite a una mirada retrospectiva, pero también podría ser prospectiva, ya que analiza lo sucedido, para avanzar luego en proponer líneas a futuro. La descripción de la experiencia requiere dar cuenta de las fuentes con la que se la reconstruye, pudiendo contar para ello con datos cuanti y/o cualitativos sobre los cuales se realiza el análisis.

LINEAMIENTOS PARA LA REDACCIÓN DEL RESUMEN DE TRABAJO CIENTÍFICO:

Los trabajos podrán ser presentados en idioma castellano, portugués o inglés.

Para la preparación de su resumen emplee un archivo Word estructurado de la siguiente forma:

ÁREA TEMÁTICA: aquí indique en qué área temática del Congreso desea presentar su trabajo. Elija el área temática que mejor se adecúe al contenido de su trabajo.

PREFERENCIA DE PRESENTACIÓN: Aquí deberá indicar cuál es su preferencia de presentación: ORAL o PÓSTER. Recuerde que la asignación final de la modalidad de presentación quedará a cargo del Comité Cientifico.

TÍTULO: Se recomienda que el título sea lo más conciso posible, reflejando el contenido del trabajo. No debe colocarse punto al final del mismo. Debajo del título en el idioma de presentación deberá colocar el título del trabajo en Inglés. El formato de letra será: Times New Roman, tamaño de fuente 12, negrita.

AUTORES: Se incluirán los nombres y apellidos de los autores seguidos de un e-mail de contacto. Cada autor/ra se separará por coma del siguiente autor/ra. Empleando superíndice numérico delante del nombre de cada autor/ra se referenciará la/las institución/es a las que pertenecen. El/la primer autor/ra será quien presente el trabajo en la modalidad asignada. Formato de letra: Para nombre y apellido de los autores/as emplee la tipografía Times New Roman, tamaño de fuente 12, normal. Para la filiación de los autores emplee Times New Roman, tamaño de fuente 10, normal.









RESUMEN:

La extensión máxima del texto del resumen será de 2800 caracteres incluyendo espacios. El resumen deberá contener la siguiente información: introducción, hipótesis y objetivo, materiales y métodos, resultados y conclusión. Si el trabajo que va a presentar es un *Reporte de Caso* incluya la siguiente información: introducción, descripción del caso, plan de tratamiento, resultados y conclusiones. No es necesario que se titule cada sección pero, si no pueden eliminarse los títulos, deberán ir con el mismo tipo de letra, subrayado y seguido de dos puntos. Fuente y Formato: Times New Roman, tamaño de fuente 12, normal, sin sangría de primera línea, párrafo justificado.

PALABRAS CLAVES:

Coloque entre 3 (tres) y 6 (seis) términos que considere que definen o identifican el contenido de su trabajo de investigación.

IMPORTANTE:

No serán aceptados los resúmenes sin resultados o con afirmaciones del tipo "los resultados serán discutidos..."; o aquellos excedidos en caracteres.

ENVÍO:

Realice el envío de su resumen en un documento Word etiquetado con el área temática en la que se encuadra su trabajo, seguido de la sigla TC que indica que es un trabajo científico o SE si es una sistematización de Experiencia, luego el apellido del primer autor y el nombre del congreso (ej, para un trabajo presentado en el área 1 Avances en la investigación básica en Cannabis Medicinal el archivo debe nombrarse: A1-TC-APELLIDO-CyS2026) antes de la fecha límite, al mail trabajos@congresodecannabis.com

Por favor, para agilizar el proceso de revisión, en el asunto del mail coloque el nombre que le dio al archivo que envía: en el ejemplo debería colocar en el asunto del mail lo siguiente A1-TC-APELLIDO-CyS2026.

Una vez enviado recibirá un mail de confirmación de la recepción de su trabajo. Oportunamente recibirá una respuesta personalizada con el dictamen correspondiente al correo de contacto.

3





